



CALON KOMISARIS

Takanori Sazaki

Warga Negara Jepang. Berdomisili di London, Inggris.

Saat ini menjabat sebagai Managing Executive Officer, Mitsubishi UFJ Financial Group & MUFG Bank, Ltd.

Kualifikasi/ Latar Belakang Pendidikan

- Master of Business Administration di bidang Keuangan dari The Wharton Business School of University of Pennsylvania (1994).
 - Sarjana Hukum di bidang Public Law dari Universitas Tokyo, Jepang (1988).
-

Pengalaman Kerja

Sazaki diumumkan untuk ditugaskan sebagai Managing Executive Officer & Regional Executive for ASIA pada 14 May 2021. Hingga 31 Maret, Beliau menjabat sebagai Managing Executive Officer & Regional Executive for EMEA, Head of Japanese Corporate Banking Division for EMEA di Mitsubishi UFJ Financial Group & MUFG Bank, Ltd, London, dimana dia bertanggung jawab untuk mengembangkan dan melaksanakan strategi bisnis dan operasi MUFG di EMEA.

Sazaki adalah *seasoned banker* dengan pengalaman lebih dari 30 tahun. Dia telah mendorong dan merealisasikan beragam strategi MUFG Group dari berbagai aspek, tidak hanya untuk bisnis, tetapi juga tata kelola dan pengendalian internal.

Sebelum menjabat posisinya di EMEA, Sazaki adalah Head of Global Corporate Banking Division, Global Compliance Division, dan telah menjabat berbagai posisi penting lainnya di MUFG Group. Dia terlibat dan memainkan peran penting dalam aktivitas yang signifikan terkait dengan M&A dan aliansi MUFG Group termasuk Morgan Stanley dan Bank of Ayudhya.



CALON KOMISARIS

Dan Harsono

Warga Negara Thailand. Berdomisili di Thailand.

Saat ini menjabat sebagai Senior Advisor Bank Ayudhya (Krungsri).

Kualifikasi/ Latar Belakang Pendidikan

- Master Business Administration di bidang Keuangan dan Pemasaran dari Indiana University, Bloomington, IN, USA (1984).
- Sarjana dengan predikat *Cum Loude* di bidang Teknik Elektro dan Biomedis dari University of Southern California di Los Angeles, California (1982).

Pengalaman Kerja

Dan merupakan Senior Advisor di Bank Ayudhya (Krungsri). Beliau mempunyai pengalaman yang sangat luas di bidang manajemen bisnis dan layanan keuangan. Sebelum menjabat posisinya saat ini, Dan pernah menduduki berbagai posisi penting di Bank Ayudhya (Krungsri) diantaranya: Chief Marketing Officer, Head of Marketing and Cross Sale, Head of Marketing and International Business Development, Head of Marketing and Branding, dan Head of Retail and Consumer Banking.

Sebelum bergabung dengan Bank Ayudhya (Krungsri), Dan pernah bekerja di GE Money Asia Regional Office di Bangkok Thailand dengan jabatan terakhir sebagai Chief Marketing Officer. Dan berhasil mengelola GE Capital Thailand dengan baik selama krisis keuangan 'Tom Yam Gung' periode 1997-2001.